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&bull;La desaceleración continuará el próximo año, advierte.&bull;Urge fortalecer el mercado interno: Mario Sánchez
Ruiz.&bull;"Hemos avanzado más lento de lo que nos gustaría": CMHN.  Claudio X. González.(Foto: Arturo Monroy) ·
Preocupa a la IP la dependencia de EU; dice que no vamos bien Al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) le
preocupa que el mercado mexicano continúe dependiendo de la evolución del estadounidense, y considera que el
próximo año seguirá la desaceleración de nuestra economía, por lo que el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá 3.5 por
ciento.  Su presidente, Mario Sánchez Ruiz, adelantó que esta semana los miembros del organismo se reunirán con los
subsecretarios de Ingresos y de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio
González Anaya y Dionisio Pérez-Jácome, respectivamente.  Dijo que al interior de la cúpula empresarial hay muchas
dudas sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) aprobado para 2011, pues no está desglosado cómo se
va a ejercer ni cómo se gastaron los recursos del presente ejercicio.  Sánchez Ruiz indicó que el crecimiento de nuestra
economía en 2011 irá muy de la mano de la aplicación de los recursos públicos, por lo que hay que evitar caer en
subejercicios, por ejemplo.  Según el dirigente de la cúpula empresarial, a su gremio no le inquieta, por el momento, la
problemática en que están inmersos Irlanda y Portugal.  A los que más le preocupa esa situación es a los países de
Europa, porque de no actuar rápidamente, el viejo continente podría contaminarse, alertó Sánchez Ruiz.  Sin embargo
consideró que "para evitar que una nueva crisis internacional arrastre a México al precipicio hay que fortalecer el
mercado interno".  Para Claudio X. González Laporte, presidente del Comité de Estrategia del Consejo Mexicano de
Hombres de Negocios (CMHN), la economía está mejor que hace dos décadas, pero "hemos avanzado más
lentamente de lo que nos gustaría".  Negó que la economía se nos haya ido de las manos, y recalcó que no va tan bien
como debería, "pero va".  Urge mejorar  Hay muchas cosas que se hacen mal en el país, y para que nos vaya mejor
"necesitamos más Estado de derecho; más respeto a las leyes; más motivación a la inversión y creación de empleos;
más cambios estructurales, sobre todo en el sector energético; quitarnos ñáñaras del pasado y estar viendo hacia el
futuro más que al pasado".  En México tenemos que aprender a ser más productivos, más eficientes, más eficaces,
más capaces de ejecutar las cosas y a tiempo, y eso es parte de lo que tenemos que hacer mejor en 2011, subrayó
González Laporte.  "No espero milagros. Nadie puede esperar milagros, pero sí podemos esperar mejoras y mejorar lo
suficiente para poder ir haciendo las cosas mejor.  "El crecimiento que traemos en la economía es más elevado que en
los ochenta, porque somos una economía más grande, más abierta, más dinámica. No lo que deberíamos de ser,
pero lo somos más."  Hay que subrayar, insistió Claudio X. González, que el presupuesto puede ayudar fuertemente a
que el mercado interno tenga mayor agilidad en 2011 en conjunto con los empleos ya creados en 2010.  Aclaró que las
exportaciones han crecido a un ritmo de 30 por ciento este año, pero en 2011 bajará ese dinamismo quizá a un nivel
de entre 10 y 15 por ciento, aunque "ojalá se mantenga en dos dígitos".   
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